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Richa libera R$ 2,6 milhões para compra de equipamentos de saúde
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O governador Beto Richa anunciou nesta segunda-feira (4) a liberação de R$ 1,6 milhão para a
compra de equipamentos para o Instituto de Saúde São Lucas, de Pato Branco, no Sudoeste do
Paraná. O anúncio foi feito em solenidade no Palácio Iguaçu, em Curitiba, com a presença do
secretário de Estado da Saúde, Michele Caputo Neto, e do presidente do hospital, João Petry. 

O governador Beto Richa anunciou nesta segunda-feira (4) a liberação de R$ 1,6 milhão para a
compra de equipamentos para o Instituto de Saúde São Lucas, de Pato Branco, no Sudoeste do
Paraná. O anúncio foi feito em solenidade no Palácio Iguaçu, em Curitiba, com a presença do
secretário de Estado da Saúde, Michele Caputo Neto, e do presidente do hospital, João Petry.
Também nesta segunda-feira (4), o governador assinou a liberação de R$ 1 milhão para a aquisição
de um tomógrafo para o Hospital Evangélico de Curitiba. O hospital, que passou por dificuldades
financeiras, encontra-se agora sob intervenção para evitar seu fechamento.
 
 "A saúde é um setor prioritário do Governo do Estado desde o primeiro ano de nossa gestão e
temos feito importantes investimentos em todas as regiões do Paraná", afirmou Richa.
 
 Com o recurso de R$ 1,6 milhão, serão adquiridos uma central de oxigênio - com dez respiradores
para a UTI adulto e cinco para a UTI neonatal - e equipamentos para a área de emergência do
centro cirúrgico do Instituto de Saúde São Lucas, de Pato Branco.
 
 "Garantimos aos cidadãos da região de Pato Branco mais agilidade e qualidade no atendimento em
um local próximo de suas casas", disse o governador.
 
 O Evangélico de Curitiba terá R$ 1 milhão para a aquisição de um tomógrafo. "O Hospital
Evangélico conta com todo o nosso apoio para se reerguer, e é isto que estamos fazendo com esta
importante parceria", afirmou o governador. "É uma instituição com uma grande história no
atendimento à população de Curitiba", disse Richa.
 
 PATO BRANCO - O presidente do Instituto São Lucas contou que 70% dos pacientes atendidos no
hospital são do Sistema Único de Saúde (SUS). "Com esta ajuda do Governo do Paraná teremos
condições de continuar atendendo com tecnologia de ponta", explicou Petry.
 
 O secretário Michele Caputo Neto explicou que o Instituto São Lucas mudou a natureza jurídica, em
2014, para poder ser conveniado ao Governo do Estado e contar com recursos para o atendimento
pelo SUS. Com isso, o hospital vai aderir, neste mês, ao programa HospSUS, da Secretaria de
Estado da Saúde, que irá destinar R$ 240 mil mensais para custeio e manutenção dos serviços.
 
 "Além de poder contar com os recursos do HospSUS, que é destinado aos hospitais filantrópicos e
sem fins lucrativos, nós consolidamos este convênio para fortalecer, renovar e atualizar o parque de
equipamentos", destacou o secretário.
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 "Ao transformar o hospital em instituto, temos condições de contar com a parceria com o Governo
do Estado, o que garante melhores condições de atendimento aos pacientes do SUS", afirmou
Petry.
 
 O diretor da Regional de Saúde de Pato Branco, Nestor Werner Junior, e o deputado estadual Guto
Silva também participaram da solenidade.
 
 REFERÊNCIA - O Instituto São Lucas é referência para as redes Mãe Paranaense e Paraná
Urgência nos 13 municípios da Regional de Pato Branco. A unidade possui 103 leitos para
atendimento ao SUS, dos quais 20 são de UTI (dez adultos, sete neonatais e três pediátricos).
 
 Cerca de 60% dos partos da regional de Pato Branco são realizados no instituto. Em 2015, foram
feitos 950 partos e mais de quatro mil pacientes foram internados no São Lucas.
 
 O hospital é também referência em neurologia e neurocirurgia e cirurgias bariátricas de alta
complexidade. Além disso, no ano passado, 6% dos órgãos captados para transplantes no Paraná
foram feitos no Instituto São Lucas.
 
 INVESTIMENTOS - O Governo do Estado já investiu R$ 7,8 milhões para a construção, reforma e
ampliação de 32 Unidades da Saúde da Família na regional de Pato Branco. A medida faz parte do
Programa de Qualificação da Atenção Primária do SUS do Paraná (ApSUS), que destinou R$ 183
milhões para construção, reforma ou ampliação de 503 unidades em todo o Estado.
 
 Ainda neste ano, será inaugurado o Centro de Especialidades de Pato Branco, que concentrará as
consultas e exames especializados da região. O governo estadual destinou R$ 5 milhões para as
obras e R$ 2,3 milhões para compra de equipamentos para unidade.
 
 As ações do governo estadual em Pato Branco incluem, ainda, recursos de R$ 640 mil para o
VigiaSUS, programa estadual que visa fortalecer e qualificar as ações de Vigilância em Saúde em
todos os municípios do Paraná.
 
 Os recursos podem ser utilizados pelas prefeituras nas áreas de combate à dengue, vacinação,
investigação e controle de doenças transmissíveis, vigilância sanitária, vigilância ambiental, saúde
do trabalhador e ações de promoção da saúde.
 
 SIATE E SAMU - Também foram adquiridas duas ambulâncias para o Siate, no valor de R$ 180 mil
cada, para o atendimento às vítimas de traumas em vários níveis, desde uma fratura em ambiente
doméstico até acidentes automobilísticos.
 
 Em fevereiro de 2013, o Governo do Estado implantou, na região, o Serviço de Atendimento Móvel
de Urgências (Samu). O Samu Noroeste atende a situações de urgência e emergência nos 42
municípios do Sudoeste. O serviço funciona 24 horas e pode ser acionado pelo telefone 192.
 
 EVANGÉLICO - Além da aquisição do tomógrafo, uma emenda apresentada na Assembleia
Legislativa garantiu, para este ano, mais R$ 2 milhões para o fortalecimento do parque de
máquinas, melhorando a infraestrutura ao Hospital Evangélico de Curitiba.
 
 O secretário Michele Caputo Neto disse que apesar de o Hospital Evangélico estar na base
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territorial do município, fazendo com que ele receba investimentos municipais, o Estado cumpre sua
obrigação. "Nosso governo entende que todos os hospitais são estratégicos e que não é burocracia
que deve prevalecer nesses casos, mas a necessidade da instituição e sua importância dentro do
sistema de saúde", destacou Caputo.
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